
МуниципаJIьное дошкольное образовательное бюджетное r{реждение
<<ýетский сад }Ф 8 <<Сказка> комбинированного видa>) г.Волхов

шротокол }(Ъ 2
заседания совета Учреждения

г.Волхов 14.02.2022 г.

На совещании присутствуют 7 чел. из 7 членов совета Учреждения.

Лист регистрации прилагается.

fIовестка;

1. Организация работы по охране жизни и здоровья детей:

профилактические мероприятия коронавирусной инфекции, ОРЗ и ОРВИ.

2. Отчет руководителя о выполнении плана ФХД в 2021 г. Отчет

руководителя о расходовании внебrоджетных средств.

З. Об rrастии родителей (законных представителей) в совместных

образователъныхпроектах.

4. Контролъ качества организации питания вдошкольном образователъном

учреждении.

По вопросам повестки заседания выступпли:

1. Васенькина С.Ю. - о профилактических мероприятиях коронавирусной

инфекции, ОРЗ и ОРВИ.

2. Пчелова о.А., заведующий ,ЦоУ - с отчетом 0 выполнении плана ФХД в

2021 г. и расходовании внебюджетных средств.

3. Боровкова Г.Н. - с информационно-ан€шiитическими мероrrриятиями по

реаJIизации образовательного проекта: <<Выборы президента |руппы>

4. Бойцова Ю.Л. - о результатах работы комиссии по питанию (на контропе

- Выполнение натур€lльньiх норм fiродуктов питаниrI за декабръ 2021 г.,



январъ 2022 r.).

В ходе обсуждения приняли решенпя:

. В Доу соблюдаются меры санитарно-протиtsоэпидемические

мероприятия по предупреждению распространения новой

коронавирусной инфекции. Признать применение в ДОУ ЛЬ 8

профилактических мероприятий по предупреждению коронавирусной

инфекции, ОРЗ и ОРВИ эффективными (показатель заболеваемости по

ДОУ ниже муниципапьного показателя)

. одобрить финансово-экоЕомическую деятелъность у{реждения.

о ознакомить с материапами проект}lой деятельности по теме: <выборы

президента группы>) педагогическую и родителъскую общественность

на муниципЕlJIьном уровне (в рамках методических объединений,

родительских собраний)

. В отчете комиссия отметила, что в fioy ведется учет выполнениl{

натур€tпьных норм питания. За последние два месяца натур€шьные

нормы в основном выполнялисъ по всем показателям. Овощи и

фрукты всегда шрисутствуют в рационе питания воспитанников;

единое меню сбалансировано и выполняется. Натуральные нормы

продуктов питания соблюдены. Решено: разместить анzulитический

отчет на информационных стендах для родителей в каждой группе.

В результате голосования - решения приняты еднногласно.

Председателъ совета Учрежлеrшя Боровкова Г.Н.

Секретарь совета Учреждения Вандышева О.В.
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